

6月1日

5年に一度の国勢調査
市実施本部立ち上げ

市政



市は、10月1日に行われる2年国勢調査の実施に当たり、江刺総合支所5階に国勢調査市実施本部を設置しました。看板掲出式には新田伸幸副市長と千葉典弘総務企画部長が出席。新田副市長は「国勢調査の結果はあらゆる施策で活用される。ご協力をお願いしたい」と呼び掛けました。

6月1日

市にゆかりのある名曲を
発車メロディーに

市政



市は、JR水沢江刺駅の発車メロディーの導入を推進する実行委員会を設立しました。曲は本市出身のミュージシャン大瀧詠一さん作曲の「君は天然色」。同実行委員副会長で大瀧詠一応援団団長の石川悦哉さんは「このメロディーがきっかけとなって、盛り上がる雰囲気づくりができれば」と語りました。

6月7日

山の安全と感染症鎮静化を
祈願

イベント



江刺と住田町にまたがる種山高原の安全祈願式典が種山高原キャンプ場で行われました。種山高原観光協会の役員のみ出席し、山の安全と新型コロナウイルス感染症の終息を祈願。この日は晴天に恵まれ、感染症の防止策を取りながら自然を楽しむ家族連れの様子が見られました。

6月11日

南部風鈴が奏でる
夏のハーモニー

イベント



夏を彩る南部風鈴の飾り付け作業がJR水沢駅とJR水沢江刺駅で行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で、例年より規模を縮小しましたが、水沢鋳物工業協同組合などの職員が、両駅合わせて千個の風鈴を設置。水沢駅では、電車が通るたびに風鈴が一斉に音色を響かせ、駅利用者に涼を届けていました。

6月19日

二刀流で活躍する
大谷選手の書籍を寄贈

イベント



市出身で、都内に本社を置く株式会社マジンランド代表取締役社長の伊藤英俊さんは、同社で発行した「大谷翔平『二刀流』の軌跡」30冊を市に寄贈しました。伊藤さんのめい岡村玉江さんが代理で来庁し、市長に書籍を手渡しました。同書は市内の図書館や中学校に配架されます。

6月19日～7月12日

夜の郷で輝く
癒やしの光を観賞

イベント



歴史公園えさし藤原の郷で源平ホテル観賞会が開かれ、来場者を楽しませています。この催しは、今年で3回目を迎える人気のイベントで、観賞できるホテルは保護活動によって年々増えています。来場者たちは、夜の平安時代を思わせる園内を散策し、優しい光を放ちながら飛び交うホテルに歓声を上げていました。

6月19日

雇用の維持・確保を要請

市政



市と水沢公共職業安定所、県南広域振興局は、市内の商工団体、企業団体などに、安定的な雇用の確保などを合同で要請しました。新型コロナウイルス感染症の影響の中、新規学卒者の雇用枠の確保など5項目について配慮を要求。その後、雇用情勢や経済情勢に関する懇談を行いました。

6月20・21日

3年間の集大成
感謝の思いをプレーに

イベント



新型コロナウイルス感染症の影響で中止となった地区中総体の代替大会「胆江地区中学校“つなげる”体育大会」が開催されました。本大会は感染症拡大防止のため規模を縮小し、無観客で行われました。仲間からの声援の中、中学校の集大成となる3年生らが感謝の思いを胸に、熱い戦いを繰り広げました。

6月20日～30日

鉄道コレクションが一堂に

イベント



鉄道模型運転会・歴代JRポスター展が市まちなか交流館で開かれました。このイベントは、奥州懐古館「やまびこ」を営む伊藤淳さんのコレクションを展示したものです。青春18きっぷのポスターやヘッドマークなどが飾られたほか、日曜日には新幹線などの鉄道模型が運行され、子どもたちを楽しませました。

6月21日

宇宙に憧れを持つ子ども
たちが部分日食を観察

イベント



日本宇宙少年団水沢Z分団（亀谷收分団長）の開講式が国立天文台VLB観測所（本間希樹所長）で行われました。本年度の団員は小学生から高校生までの40人です。この日は夏至と部分日食が重なり、初めに太陽と地球、月の位置関係を学習。その後、望遠鏡や日食めがねなどで、神秘的な部分日食を観察しました。

6月22日

田んぼにはどんな生き物
がいるかな

イベント



佐倉河小学校の5年生は、実習田で生き物調査を行いました。市佐倉河地域農地・水・環境保全管理協定運営委員会の協力を得て、田植えから収穫までの体験をする取り組みです。児童たちは稲を踏まないように注意しながら網を使って生き物を捕獲。オタマジャクシやザリガニに目を輝かせていました。

6月28日

カヌーの魅力楽しく学ぶ

イベント



カヌー体験会が前沢B&G海洋センタープールで開かれ、市地域おこし協力隊の藤野浩太隊員がカヌーの乗り方などを指導しました。参加した子どもたちは、最初はなかなか真つすぐ進めませんでした。鬼ごっこを始めると一気に上達。歓声を上げながら笑顔で藤野隊員を追いかけました。